

「花とみどりのみらいのねりまく」

早宮小学校二年 柴田理紗

わたしが今のねりまくですきなところは、木や花ややさいがたくさんそだっているところですよ。はたけにじやがいもほりに行ったり、近くのおうちにたくさんさんの花や木ややさいがあつて、とても気もちがいいです。

春になると、光がおか公園や、しゃくじい川にさくらがさいてとてもきれいです。

花や木があるとふんいきが明るくてきれいなかんじになります。はたけのやさいを見ると、「これはなんのやさいかな。」とわくわくしたり、「どんなふうにせい長するのかな。」と思います。

だからねりまくにしようらい、今よりもつとによくぶつやさいがそだってほしいです。

とくにわたしのすきな花と木は、ヒヤシンスとチューリップ、もみじの木とくぬぎです。今ねりまくにある花や木をへらさないようにするためだいにそだてなければいけません。

ねりまくが花や木でいっぱいになったら、わたしはしょうらい花やさんになってたくさんのしよくぶつをうりたいです。わたしのすきな花をたくさんうりたいです。

ドライフラワーや、本ものの花でリースをつくってかざったりもしたいです。リースだと本もののお花より長くかざれるし、おへやがきれいになるからです。

わたしがリースづくり名人になってリース教しつをひらきたいです。たくさんの人にくりかたを教えて、リースをたくさんかざってほしいです。花や木や、花をつかったリースでいっぱいのねりまくになってほしいです。そしてねりまの人が明るい楽しい気もちになればいいと思いました。